



児童数配布

富士見台

<http://www.fujimidai-e.nerima-tyk.ed.jp/>

学校教育目標 かしこく やさしく たくましく

運動会 ～新たなる形を模索して～

校長 渋井 和子

10月20日、21日、6年生の下田移動教室が無事終了しました。保護者の皆様におかれましては、事前の健康管理、準備等、大変お世話になりました。

2日間の生活の中で、自分だけでなく他の人も気持ちよく生活できるように、また、笑顔で生活できるようにと、子供たちの努力する姿が見られました。時にはがまんすることも必要だという気持ちをもったり、富士見台小学校を代表して頑張ろうとしたりする姿に頼もしさを感じました。これからの学校生活に生かしてほしいと思います。

さて、コロナ禍における教育活動で本校の教員は ICT スキルに磨きをかけています。2点ご紹介します。

1点目は、道徳授業のビデオ配信です。教室後方から授業の様子を撮影し（校長、副校長が担当しました。）、各担任が45分の道徳授業ビデオを約10分に編集しました。教室後方から撮影しており、前方の児童の声をひろうことができなかったため、児童の発言をテロップで流したり、授業の展開の段階をお知らせするテロップを入れたりしたのも教員のアイデアです。お寄せいただいたアンケートを、今後生かしていきたいと考えています。

2点目は、明日行う運動会の「生中継」です。コロナ禍における運動会の実施に際し、昨年度と同じように学年単位で校庭に出て、短距離走、表現を行います。当該学年以外の児童は教室の電子黒板の大画面で運動会を見ることにしました。当日は、ビデオカメラ3台による映像をスイッチャーで切り替えを行い、いろいろな画面を各教室に映し出す準備をしています。練馬区立学校でスイッチャーを用いて画面切り替えを行い、中継を行うのは、初めてのことです。

担当者は英語で書かれたスイッチャーの取扱説明書を ALT のロナルド先生のお力を借りて読み解くことから始めました。配線を工夫し、校庭のどの場所から3台のビデオカメラを有線でつなぐことができるかを検討した結果、遊具側ではなく、鉄棒側を向いて演技することにしました。戸惑われるかもしれませんが、今年度の変更は、生中継を行うためです。ご理解いただけますようお願いいたします。スイッチャーを用いての生中継を予定していますが、万が一のトラブルに備え、予行練習の様子も録画しています。これらは、コロナ禍であっても、今できる最善の方策を常に模索し、前進する教職員の姿あつてのことです。

明日の運動会、子供たちの頑張る姿、それを支える教職員の思いを感じ取っていただけますと幸いです。

日	曜	朝会	11月の行事
1	月		振替休業日
2	火	全校	運動会（予備日）
3	水		文化の日
4	木		学力向上を図るための調査6年
5	金	安	クリーン運動2・4・6年 読書旬間終
6	土		
7	日		
8	月		特別時程 個人面談①
9	火	全校	特別時程 個人面談②
10	水		
11	木		特別時程 個人面談③
12	金		特別時程 個人面談④
13	土		土曜授業日（公開なし）
14	日		
15	月		特別時程 個人面談⑤
16	火	全校	特別時程 個人面談⑥
17	水		
18	木	代	展覧会① 学校参観ツアー（3・4・5年）
19	金		展覧会② 学校参観ツアー（1・2・6年）
20	土		展覧会③
21	日		
22	月		振替休業日
23	火		勤労感謝の日
24	水	全校	避難訓練 4時間授業給食あり
25	木	体朝	
26	金		クリーンデー
27	土		
28	日		
29	月		委員会
30	火	全校	学力向上を図るための調査4年
12/1	水		
2	木		
3	金	安	
4	土		

個人面談の日の特別時程は水曜5時間授業になります。下校時刻は13：40ごろになります。

☆運動会各学年の取り組み

【1年生】

1年生は、軽快なリズムの「笑一笑」の曲に合わせて、クラスカラーのポンポンを持って踊ります。夏休み中に動画配信したこともあり、子供たちは驚くほど早くに踊りを覚えて、意欲的に練習に取り組んでいます。リズムカルに踊る姿は、とてもかわいらしいです。列ごとに違う踊りをしたり、時間差で座ったりと難しい動きにも挑戦しています。初めての運動会、保護者の方に見てもらうのを、ドキドキしながらも、楽しみにしています。曲名にあるとおり、「笑」顔で楽しく踊って、練習の成果を発揮してほしいです。

かけっこでは、まっすぐに最後まで全力で走りきるよう頑張っています。

【2年生】

2年生は、BTSの「Dynamite」を踊ります。かわいく踊った昨年とは一転、今年目標は「クールに踊る！」です。動きにメリハリをつけ、難しいステップにも挑戦しています。早く振りを覚えた子が、友達に教えてあげる姿もあちこちで見られ、みんなで力を合わせて素敵な発表にしたいという気持ちで取り組んでいます。本物のBTSに負けないうらいかっこよく踊ります。最後のキメポーズまでお見逃しなく！

45m走では、スタートダッシュや、走るときの姿勢に気を付け、最後までしっかり走ります。全力でゴールを目指す姿を、楽しみにしててください。

【3年生】

3年生は、群馬県・栃木県の民謡「八木節」を踊ります。ロック調にアレンジされた曲なので速いリズムもあり、動きを覚えるのに苦労していましたが、みんな一生懸命練習していました。休み時間に曲をかけると、自然に体を動かしてしまうほど、どの子も練習熱心です。リズムに合わせて2本のバチをたたいたり、大きく振ったりしたダイナミックな動き、しっかり腰を落とした姿を、楽しみにしててください。

80メートル走では、去年より走る距離も伸び、初めてのカーブにも挑みます。自分のコースを外れずに全力で走りきれるようがんばります。

【4年生】

4年生の表現は「大江戸ダンス」に挑戦します。子供たちは、初めて曲を聴いたときから、「かっこいい！」「すぐ踊りたい！」とやる気満々。休み時間には何度も曲をかけ、自主練習をしています。さらに、練習中には友達同士で教え合ったり、誘い合って踊ったりする姿もあり、「みんなでよいダンスにしていきたい。」という思いが伝わってきます。列やタイミングを揃えたり、息を合わせてウェーブを作ったりする動きもあり、クラス一丸となったダンスを目指しています。

80m走では、スタートダッシュや、ゴールを駆け抜けることなど目標を決めながら練習しています。全力で走り切る達成感を味わってほしいです。

【5年生】

5年生は、「ソーラン節」に取り組んでいます。歴代の5年生が毎年踊っているのを見て、「5年生になったら、ソーラン節を踊るのが楽しみだった。」という子もいました。憧れの「ソーラン節」に挑戦してみて、最初の練習の感想は、「思ったより、リズムが速い。」「腰を落とすのが大変。」と大苦戦、筋肉痛になった児童もいたようです。しかし、一つ一つの動きを確認しながら、速いリズムや、腰を落として踊るのにも徐々に慣れていきました。また、難しい動きを友達同士で教え合うなど協力して取り組む姿も随所で見られました。本番では、全力で楽しく踊りきることができると信じています！

【6年生】

6年生は今回新たな取り組みとして、運動会の表現運動を自分たちで創り上げるということにチャレンジしました。曲の候補を自分たちで選んだり、ダンス実行委員を結成したりして、学年みんなで踊れるダンスや構成を考えていきました。練習では、実行委員を中心として子供たち同士で教え合いを行い、踊れるようになった子が、振りを覚えるのに苦戦している子に丁寧に教えてあげる姿などが見られました。その他にも、今回の表現運動には、組体操やポンポンダンス、ウェーブなどを取り入れた動きもあり、様々なダンスに子供たちは挑戦しました。

本番では、笑顔で生き生きと踊る子供たちの姿を御覧ください！

お知らせとお願い

- ・現在、新型コロナウイルス感染者数の減少により、基本的な感染症対策（正しい手洗い、3密の回避、健康チェック等）の徹底をし、教育活動をしています。10月末より健康観察表の確認は各教室前でおこなっておりますが、引き続き、健康観察表への毎日の検温・確認をし、忘れずに持たせていただきますようご協力よろしくお願いいたします。
- ・年度当初に予定していた12月3日の富士見台フェスティバルですが、今年度は行いません。